



道東・根室特集

旭川医大で浮上した元脳神経外科教授の強制猥褻疑惑
意識のない医局女性を脱がし、わいせつな動画を撮影、編集

札幌・平岸 不動産店爆発事件④ スプレー噴射の元店長は書類送検
「長く、つらい1年に」―― 近隣住民、アパマン北海道を提訴

函館消防・不正手当問題⑥
内部告発当事者が本誌に手記 指摘の疑惑、函館消防は否定

優生思想の罪、法廷へ⑦ “一時金”報道 BPO審理入り
「正確・公正だった」とSTV 国賠訴訟は「除斥期間」で争い

道警不祥事から考える⑧ 野次排除問題はなお「確認中」
盗撮、詐欺で起訴2連発 酒気帯び巡査長には停職処分

核のゴミ「レポートPART14 幌延・処分研究の「延長容認」
道政に汚点残した鈴木知事 期間延長は議会と道民軽視

中川町・エゾシカ事業の補助金不正流用疑惑を追う
加工処理工場は休眠状態 国と町の補助金はどこへ

札幌・菊水まちセンで着服発覚 地元町内会からは温情求める声
婚姻「生殖が前提」と国側の主張 原告は改めて違憲・不平等指摘

札幌わしたショップの店頭募金 首里城支援に4百万円強集まる
テーマは「半農半Xな生き方」 北海道有機農業研究会が学習会

土屋グループ創業者・土屋公三氏が(一社)3KM生涯幸福設計を設立
札幌「生息が前提」と国側の主張 原告は改めて違憲・不平等指摘

石垣雅敏市長に訊く
根室の夜明けは日本の夜明け 多様な交流で領土返還に筋道

大地みらい信用金庫・遠藤修一理事長に訊く
根釧の資源活かす伴走型支援 「地域商社」で非金融でも貢献

さつぽろ麻生乳腺甲状腺クリニックに「乳がん治療」の最前線と対応法を訊く
注目される「術前の抗がん剤治療」 何より大切な早期検診と確定診断

雪が北海道を豊かにする!?
雪氷環境プロジェクトが提唱する「雪」の再生可能エネルギー活用

検証「泊原発は本当に必要なのか」④⑧
新知事でも実現しない市民団体との直接面談

路地裏経済ウォッチ・令和2年に札幌でオープンする商業施設 アルペンとアイビツクが「火花」
ルポ「ひきこもり」53――小樽の家族会元世話人が語る「私の体験」

今だから話せる息子のひきこもり 「置き去りにされた子供」との日々
戦争遺産をめぐる旅⑤⑤ 戦後の再建にも寄与した城の宝

名古屋城の文化財を戦禍から守った帝国陸軍大将の名を残す「乃木倉庫」
伝統の「登別温泉湯まつり」節分の2月3・4日に開催
スマートフォンに愉しむ絶品生ラム「北海道ジンギスカン 蝦夷屋」
農と食を支える熱い思いをアニメに ホクレン「from North Field」を配信
札幌でも大好評の海や牧場の恵み ポールスターで興部町物産展開催
冬の札幌・函館で沖縄の熱気を満喫「北海道泡盛の夕べ」
幻のホップを使ったクラフトビール「ソラチエース」が飲食店本格展開

NEWS LINER

Table with 2 columns: Article Title and Page Number. Includes items like '札幌・菊水まちセンで着服発覚', '婚姻「生殖が前提」と国側の主張', etc.



表紙絵・鈴木翁二画